

**Lausanne – unité conseil juridique****Xavier Michellod, nouveau premier conseiller juridique**

La Municipalité a procédé à la nomination de Monsieur Xavier Michellod au poste de premier conseiller juridique de la Ville de Lausanne. Il succède à Monsieur de Torrenté, ancien chef du Service juridique qui a fait valoir ses droits à la retraite au 30 juin 2016. Juriste et avocat de formation, M. Michellod a été juge au Tribunal cantonal vaudois, de 2006 à 2015. Au bénéfice d'une grande expérience des questions juridiques et institutionnelles, d'une expertise reconnue en procédure administrative, M. Michellod présente les qualités attendues pour sa nouvelle fonction. La Municipalité se réjouit de cet engagement dont va bénéficier la Ville de Lausanne dès le 1<sup>er</sup> septembre 2016.

La Municipalité, dans sa séance du 30 juin 2016, a nommé Monsieur Xavier Michellod au poste de premier conseiller juridique. M. Michellod dirigera l'Unité de conseil juridique, en charge notamment d'apporter un appui stratégique au collège municipal. Titulaire d'une licence en droit de l'Université de Lausanne et du brevet d'avocat, M. Michellod a été nommé juge au Tribunal cantonal vaudois en 2006, poste auquel il est resté jusqu'en 2015. Il était rattaché notamment à la Cour de droit administratif et public, à la Cour civile et à la Cour administrative. M. Michellod est âgé de 45 ans et réside à Lausanne.

M. Michellod entrera en fonction le 1<sup>er</sup> septembre 2016.

Direction de la culture et du développement urbain

**Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec**

- **Grégoire Junod, syndic, 021 315 22 00**

Lausanne, le 3 août 2016